

## RFP-DDP 22-58036 Addendum – Addenda

Development of Technical Content for Canadian National Master Construction Specifications-NMS  
Élaboration d'un contenu technique pour le devis directeur National de construction au Canada-DDN

le français suivra,

**Addendum 2:** RFSO, part 6. MANDATORY TECHNICAL REQUIREMENTS and Appendix B – Mandatory and Technical Mandatory Evaluation Criteria, Criteria MT2 need to be removed and REPLACED by the following:

Bidders must submit a Specification Writer Team Experience Chart with their experience topics filled in, found in the Table in Section 3, Appendix B.

Bidders may allowed other people that don't meet the minimum specification writer requirements to assist the team's specification writer and can certify that work performed by a non-specification writer will be fully reviewed by a specification writer.

**Addendum 3:** The RPSO closing date has be postponed to **October 25, 2022, 2:00 p.m. EDT** in order for bidders to notice Q&A and to submit their bid accordingly.

---

Français :

**Addenda 2 :** DOC, partie 6. EXIGENCES OBLIGATOIRES ET EXIGENCES TECHNIQUES OBLIGATOIRES et Annexe B – Critères obligatoires et critères obligatoires techniques d'évaluation, le critère MT2 doit être supprimé et REMPLACÉ par le suivant :

Le soumissionnaire doit présenter un tableau indiquant l'expérience de l'équipe des rédacteurs de devis en inscrivant les sujets d'expérience pertinents, se trouvant dans le Tableau de la section 3.

Les soumissionnaires peuvent permettre à d'autres personnes qui ne répondent pas aux exigences minimales en matière de rédacteur de spécifications d'aider le rédacteur de spécifications de l'équipe et peuvent certifier que le travail effectué par une personne ne répondant pas aux spécifications sera entièrement révisé par un rédacteur de spécifications.

**Addenda 3 :** La date de clôture de la DOC est reportée au **25 octobre, 2022, 14h00 HAE** afin que les soumissionnaires puissent prendre connaissance des Q&R et soumettre leur offre en conséquence.

